

jusqu'au moment où vous aurez peut-être cet immense bonheur de penser que vous avez contribué en quelque chose au progrès et au bien de l'humanité. Mais, que les efforts soient plus ou moins favorisés par la vie, il faut quand on approche du grand but, être en droit de se dire : " J'ai fait ce que j'ai pu. "

Et puisque nous venons de mentionner notre université, qu'il nous soit permis de dire avec quel étonnement nous avons constaté l'abstention de ses professeurs en cette occasion. N'auraient-ils pas dû, au nom de la science qu'ils représentent officiellement, et en reconnaissance de la gracieuseté dont on a fait preuve envers le Canada, à l'institut Pasteur, adresser un télégramme de condoléances à la veuve du grand savant.

En revanche nous félicitons très sincèrement les étudiants en médecine des résolutions qu'ils ont passées à cette occasion.

Les dépouilles de Pasteur seront inhumées, non pas au Panthéon, ainsi que le voulait le gouvernement, mais à l'institut Pasteur, sur la demande de la famille et des élèves de l'institut.